



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 28.03.2022 bis 29.03.2022

Dieb geht leer aus

Stendal, 28.03.2022 um 15:15 Uhr

Durch aufmerksame Zeugen bekam die Polizei Mitteilung einer Diebstahlhandlung in der Magdeburger Straße. Zwei Personen durchtrennten mittels schwerem Werkzeug einen Metallzaun, luden das Diebesgut in ihr Fahrzeug und entfernten sich vom Tatort. Die Zeugen konnten sich das Kennzeichen merken und die eingesetzten Polizeibeamten konnten die beiden mutmaßlichen Diebe, sowie das Diebesgut ausfindig machen. Das Diebesgut wurde dem Besitzer übergeben und ein Strafverfahren gegen 51-jährigen Mann und der 48-jährigen Frau eingeleitet.

Computerbetrug

Tangermünde, 28.03.2022

Der Geschädigte teilte der Polizei mit, dass er eine Transaktion in Höhe von 60 Euro auf dem Internetportal „Vinted“ tätigte. Nachdem er das Geld überwiesen hatte konnte er den Verkäufer nicht mehr kontaktieren. Das Geld wurde mit der Freunde- und-Familien-Option über PayPal überwiesen und kann nicht mehr rückerstattet werden. Aufgrund der Häufung dieser Vorgehensweise gibt die Polizei den Hinweis, diese Zahlungsoption nur dann auszuwählen, wenn es sich dabei wirklich um einen Freund oder Familienmitglied handelt.

Verkehrsunfall mit einer leichtverletzten Person

K1055, 29.03.2022 um 07:10 Uhr

Ein 37-jährige Fahrzeugführer befuhr die Kreisstraße 1055 in Richtung Schäplitz, als er ausweichen musste, weil ein Reh hinter einer Linkskurve auf der Straße stand. Aufgrund des Ausweichmanövers verlor der Fahrzeugführer die Kontrolle über sein Pkw und kollidierte mit einem Baum. Durch den Aufprall wurden die Airbags ausgelöst. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und der Fahrzeugführer wurde leichtverletzt in ein Krankenhaus verlegt.

Abbildung 1 Unfall K1055

Fahren unter Einfluss von berauschenden Mittel

Tangermünde, 29.03.2022 um 07:29 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten die Polizeibeamten einen Pkw in der Magdeburger Straße. Ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte auf Cannabis und Amphetamine. Der 44-jährige Fahrzeugführer wurde zur Blutprobenentnahme in die Dienststelle verbracht und die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Die Polizeibeamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitenverfahren ein.

Fahren ohne Pflichtversicherung

Tangerhütte, 29.03.2022 um 09:20 Uhr

Während einer Fußstreifentätigkeit fiel den Polizeibeamten eine männliche Person auf die mit einem E-Scooter unterwegs war und bei der Apotheke anhielt. Der E-Scooter war mit einem blauen Versicherungskennzeichen ausgestattet. Dem 56-jährigen Fahrzeugführer wurde die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet

Abbildung 2 E-Scooter



Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de